
おたより 
くらしのメニュー 

 正月早々大変なことの起こる年です。能登半島地震が起

きて、羽田空港での事故。まだ２月だというのに春のよう

な陽気が続きました。あまり雪が降らずに春のような陽気

と言うのは、私達にはありがたい事ですが。 

 

 大谷選手がいよいよ活動を開始しました。エンゼルスか

らドジャースに移籍しての活動開始です。もうファンを魅

了するようなホームランも飛び出して

今年の活躍が期待されます。 

 でも、去年手術して、リハビリして

の出場ですから、本当に活躍できるの

か、一抹の不安がありますね。とにか

くに頑張って欲しいと思います。 

 

 ところで、私はドジャースタジアム

で３０年程前に野球を見たことがあるのです。建設業界が

まだまだ活気があって、業界の研修旅行で海外に行った頃

です。見た野球の事は全然覚えていませんが、怖かった記

憶だけ今でも残っています。ロサンゼルスからラスベガス

へも行きました。ボロボロのプロペラ機でのラスベガスか

らグランドキャニオンへの一日観光に参加しました。６人

乗りの飛行機ですが、操縦席はバタバタで、いつ落ちるか

と冷や冷やものでした。怖さのため飛行機の中で男ばかり

が騒いでいた記憶が残っています。 

 

 それはともかく、ドジャースで活躍を期待できる大谷選

手です。今年も去年以上に良い成績になるように頑張って

欲しいと思います。           ２月２０日 
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あとがき 

 １月１日に発生した、能登半島地震。毎日

報道されていますが、高齢化した街での災

害ですから、災害弱者の中での災害です

ね。復興しようにも、その気力すらなくなっ

てきていると思います。これから、そのよう

な地域が増えてきてしまうのが怖いです。 

 施主様の言葉 

 子供２人の成長が著しく、今いるアパートが手

狭に感じるため、新築をご依頼しました。土地の

検討から家の完成まで、２年以上かかっており、

新しい家に住めることを心待ちにしています。 

 ずっと居たくなる家を目指し、家事動線の良い

間取り、使い勝手の良い機器等の機能面だけでな

く、勾配天井や軒

のある玄関等、デ

ザインについても

多く要望しまし

た。土地の広さや

日照条件、当然な

がら予算も限られ

ましたが、それ

を忘れさせるよ

うな、むしろ制

限を活かした素

晴らしい家が出

来たと思いま

す。家族とベラ

ンダでシャボン

玉を飛ばした

り、家の中でか

くれんぼしたり

して、新しい家

を存分に楽しみ

たいと思いま

す。 

 

 石川龍之介様 

勾配天井のある家 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://ishimaru-housecenter.co.jp 

一 級 建 築 士 事 務 所 

福井市舟橋新 石川龍之介様 

令和６年３月１日

ず っ と 側 に い る 、 と い う 安 心 。  

新築・リフォームに対して国からの補助金が出ます・・・ 
  （２０２４年・子育てエコホーム支援事業がスタートです） 

 光熱費等の物価が高騰する中、省エネ改修を行う際の金銭負担

を軽減するために設けられた国の支援施策です。 

 新築の場合は子育て世代と若年夫婦に限られますが、省エネリ

フォームの場合は年齢やお子さんの有無にかかわらず、すべての

世帯で補助を受けられます。 

 例えば 新築の場合（子育て世代などのみ）最大１００万円 

     内窓サッシなどの断熱リフォーム 

        子育て世代        最大 ３０万円 

        その他の世代       最大 ２０万円  

 結露するサッシなどちょっと修繕するだけでもいいんです！ 

    気になった方は、まずお問い合わせください !(^^)! 


